

Communiqué de presse

Festival en Pays d'Alsace et Stage de Chant Choral 2024

Depuis 2016, initié par l'association « Les Voix d'Île de France », le Festival en Pays d'Alsace, incluant le Stage de Chant Choral à Oberbronn, accueille des chanteurs amateurs et des musiciens professionnels. Au fil des années, de plus en plus de choristes de la région Grand-Est ont pris part au Stage. Pour faciliter l'organisation de ces manifestations et leur donner un ancrage local, l'association « Les Chœurs du Rhin » a été créée en novembre 2022 et a assumé graduellement leur organisation.

La nouvelle association a pour objet la promotion de la musique vocale et instrumentale dans la région du Grand-Est, plus précisément là où elle est implantée : dans le secteur de Niederbronn-les-Bains. Elle organise cette année le 8^e Festival en Pays d'Alsace intitulé « *Magnifique Gloria* » qui s'articule autour de musiques joyeuses et exaltantes. Du 13 au 20 juillet 2024, le Stage de Chant Choral sera, comme chaque année, animé et dirigé par Luciano Bibiloni, Chevalier des Arts et Lettres, directeur musical des Petits Chanteurs de Strasbourg – Maîtrise de l'Opéra National du Rhin et Directeur de l'Orchestre du Rhin. Le programme du concert de clôture inclura les plus célèbres oratorios d'Antonio Vivaldi, à savoir le « Gloria RV 589 » et le « Magnificat RV610 ». Il est encore possible de s'inscrire au Stage pour les pupitres Soprano, Ténor et Basse en envoyant un message à contact@leschoeursdurhin.com

L'association « Les Chœurs du Rhin » propose également aux choristes amateurs de participer au Chœur Éphémère de Niederbronn-les-Bains sous la direction d'Anne Guillier. De septembre à décembre ce chœur travaille un programme en vue d'un concert de Noël. A partir du mois de janvier sont étudiées des œuvres sur la thématique du Festival en Pays d'Alsace. Le Chœur Éphémère participe au concert de clôture du Festival avec le Chœur du Stage et l'Orchestre du Festival. Les chanteurs amateurs le désirant peuvent se joindre à ce chœur pendant la saison.

Vous trouverez plus d'informations sur le site www.leschoeursdurhin.com